

## BAB V

### KESIMPULAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan data pada penelitian serta uji hipotesis yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan analisis data dan diagram persentase menunjukkan bahwa intensitas penggunaan media sosial di SMA Muhammadiyah Kasihan dalam kategori tinggi sebesar 60%, yakni 18 siswa dari 30 sampel. Sedangkan untuk kategori sedang sebesar 27%, yakni 8 siswa dari 30 sampel dan untuk kategori rendah sebesar 13%, yakni 4 siswa.
2. Berdasarkan analisis data dan diagram persentase menunjukkan bahwa kemampuan bersosialisasi siswa di SMA Muhammadiyah Kasihan dalam kategori tinggi sebesar 57%, yakni 17 siswa dari 30 sampel. Sedangkan untuk kategori sedang sebesar 30%, yakni 9 siswa dari 30 sampel dan untuk kategori rendah sebesar 13%, yakni 4 siswa.
3. Terdapat pengaruh yang signifikan antara intensitas penggunaan media sosial terhadap kemampuan bersosialisasi anak di SMA Muhammadiyah Kasihan sebesar sebesar 33,6% dan 66,4% dipengaruhi oleh faktor lain. Dan kemudian kita dapat melihat persamaan garis regresinya adalah  $Y = 27.310 + 0.657x$ .

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti mempunyai saran-saran sebagai berikut:

a. Bagi Sekolah

Supaya lebih meningkatkan lagi kualitasnya dalam hal sarana dan prasarana agar terciptanya suasana belajar yang kondusif.

b. Bagi Siswa

Siswa dapat meningkatkan kualitas dirinya dengan giat dalam belajarnya untuk mencapai prestasi yang tinggi.

c. Bagi Guru

Guru dapat lebih meningkatkan kualitas kinerjanya dan dapat menyampaikan materi dengan baik supaya siswa memiliki semangat belajar.

d. Bagi Peneliti

Agar peneliti berikutnya untuk lebih mendalam lagi dalam mencari faktor selain intensitas penggunaan media sosial yang akan dijadikan skripsi.

## **C. Kata Penutup**

Akhirnya dengan mengucapkan syukur kehadiran Allah SWT, meskipun halangan dan rintangan sempat menghadang. Alhamdulillah peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini walaupun masih jauh dari kata sempurna,

baik dalam isi materi, penulisan bahasa dan lain sebagainya. Peneliti sadar bahwa sebagai manusia pasti tidak akan lepas dari khilaf dan lupa, sehingga permohonan maaf sampaikan dalam penulisan skripsi ini. saran dan kritik sangat peneliti harapkan sebagai bekal untuk menempuh langkah peneliti selanjutnya. Ucapan terimakasih peneliti sampaikan kepada semua yang telah membantu peneliti sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu penelitian ini dari awal penulisan hingga menyelesaikan skripsi ini. Peneliti hanya bisa berdoa semoga Allah SWT, membalas semua kebaikan dengan kebaikan yang lebih.